

Pregunta **1**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

El Patrón Percepción-manejo de salud, se puede encontrar alterado en las mujeres que sufren violencia de Género. Señala la incorrecta.

Seleccione una:

a.

La percepción de la salud es regular o mala de las mujeres va a estar condicionada por el rol de género.

b.

Su prioridad va a ser el cuidado familiar (hijos o hijas).

c.

Cuida su salud.

d.

A veces abusa del alcohol, tabaco, o drogas.

Retroalimentación

c. Describe el patrón de salud/bienestar percibido por la mujer con relación a cómo cuida y maneja su salud y la relevancia que ésta tiene en las acciones actuales y la planificación futura. Este patrón es muy importante en la valoración de enfermería, ya que la percepción de la salud de las mujeres va a estar condicionada por el rol de género y sobre todo cuando preguntemos debemos de ver más allá de las palabras para escuchar sus quejas y malestares. Su prioridad va a ser el cuidado familiar, especialmente de los hijos o hijas, y descuida su atención, sus cuidados y su salud. Las mujeres víctimas de maltrato consideran su salud como regular o mala, esencialmente en la esfera física, debido a la presencia de sintomatología múltiple e inespecífica, aunque sin olvidar el ámbito psíquico. En ocasiones se evidenciará un abuso en el consumo de alcohol, tabaco y drogas (cocaína), así como en el empleo de fármacos ansiolíticos, antidepresivos y analgésicos, a veces auto prescrito.

La respuesta correcta es: Cuida su salud.

Pregunta **2**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

La discapacidad es un tema de relevancia social, señale la respuesta incorrecta:

Seleccione una:

a.

En Europa se calcula que el 10% de la población presenta algún tipo de discapacidad

b.

Forman un colectivo visible y protegido.

c.

Las mujeres tienen un riesgo de 2 a 5 veces mayor de sufrir violencia comparadas con las mujeres en general.

d.

La Asamblea General de Naciones Unidas ha diseñado Reglas Estándar para la Igualdad de Oportunidades para las personas con discapacidad

Retroalimentación

b. La discapacidad es un tema de relevancia social, en Europa se calcula que el 10% de la población presenta algún tipo de discapacidad, a pesar de representar un gran número de personas, es un colectivo invisible. Las mujeres se encuentran en una situación todavía más invisibilizadas, tienen un riesgo de 2 a 5 veces superior de sufrir violencia psíquica, física y sexual en comparación con las mujeres en general. Pertenecen a dos grupos en desventaja y minoritarios (las personas con discapacidad y, dentro de éstas, las mujeres), se enfrentan a una doble discriminación. En la Asamblea General de Naciones Unidas se pone de manifiesto la preocupación por este grupo, diseñándose unas Reglas Estándar para la Igualdad de Oportunidades para las personas con discapacidad:

La respuesta correcta es: Forman un colectivo visible y protegido.

Pregunta **3**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

La situación de tensión permanente a la que está sometida la mujer le lleva a desarrollar cuadros de estrés agudo e incluso síndrome de estrés postraumático. El diagnóstico de enfermería que podemos enunciar es:

Seleccione una:

a.

Estrés postraumático.

b.

Ansiedad.

c.

Estrés por sobrecarga.



d.
Depresión.

Retroalimentación

c. La situación de tensión permanente a la que está sometida la mujer le lleva a desarrollar cuadros de estrés agudo e incluso síndrome de estrés postraumático, caracterizándose este último por recuerdos o sueños permanentes sobre el episodio traumático, malestar psicológico y reactividad fisiológica ante el recuerdo de los hechos vividos. Diagnóstico de enfermería: Estrés por sobrecarga: excesiva cantidad y tipos de demandas que requieren acción.

La respuesta correcta es: Estrés por sobrecarga.

Pregunta **4**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Una mujer que manifiesta resiliencia personal presenta:

Seleccione una:



a.
Verbalizaciones de una actitud positiva.



b.
Utiliza estrategias de afrontamiento efectivas.



c.
Expresa emociones.



d.
Todas son características de resiliencia personal.

Retroalimentación

d. Resiliencia personal: adaptación y función positiva, después de una adversidad o crisis significativa, la mujer manifiesta verbalizaciones de una actitud positiva, utiliza estrategias de afrontamiento efectivas y expresa emociones.

La respuesta correcta es: Todas son características de resiliencia personal.

Pregunta **5**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Algunos síntomas de “Baja autoestima” son:

Seleccione una:

a.
Sentimientos de culpa.

b.
Expresiones de "Desesperanza".

c.
Expresión de inutilidad, pesimismo y negativismo.

d.
Todos son síntomas de "Baja autoestima".

Retroalimentación

d. Son síntomas de Baja autoestima: Verbalizaciones autonegativas. Expresiones de desesperanza. Expresión de inutilidad. Pesimismo y negativismo generalizado. Sentimientos de culpa. Pasividad versus asertividad. Autoagresión. Irritabilidad a flor de piel. Hostilidad. Repentinos cambios de humor. Sentimientos de impotencia. Reacciones exageradas. Impulsos autodestructivos. Autocrítica dura y excesiva. Deseo innecesario de complacer (no saber decir no). Hipersensibilidad a la crítica de los demás. Perfeccionismo, autoexigencia esclavizadora (ser mujer 10). Culpabilidad neurótica (se juzga y condena por todo, incluso por cosas ajenas). Tendencias defensivas. Falta de ganas de vivir.

La respuesta correcta es: Todos son síntomas de "Baja autoestima".

Pregunta **6**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Entre las dificultades en el acceso a la prevención y atención a mujeres sordas, señale la respuesta correcta:

Seleccione una:

a.
Se debe contemplar la figura de mediadora ante la violencia de género a mujeres sordas, persona conocedora de la realidad de las mujeres sordas, conocimiento de lenguaje de signos, de los recursos y necesidades ante la violencia de género.

b.
La formación en materia de violencia de género será obligatoria, ya que en ella va a recaer la responsabilidad de que la comunicación sea certera.

c.
La mediadora podrá acompañar a las mujeres o también podrá existir la figura en los centros de atención a las víctimas.



d.

Todas son correctas.

Retroalimentación

d. Situación de las mujeres sordas ante la violencia de género y las dificultades actuales en el acceso a los servicios y recursos. Las mujeres sordas viven en una situación de vulnerabilidad que las hace más propensas a recibir violencia por parte de su pareja o expareja. Comparten un lenguaje común (Lenguaje de Signos Español- LSE-), es su instrumento de comunicación imprescindible para eliminar las barreras de comunicación con su comunidad y el resto de las personas no sordas. Existen una serie de dificultades en el acceso a la prevención y atención a estas mujeres sordas, que tienen los mismos derechos y oportunidades que las personas sin discapacidad. Se deberá contemplar la figura de mediadora ante la violencia de género a mujeres sordas, persona conocedora de la realidad de las mujeres sordas, conocimiento de lenguaje de signos, de los recursos y necesidades ante la violencia de género, y que pueda realizar funciones de seguimiento, acompañamiento y apoyo a la víctima sorda durante todo el proceso. La formación en materia de violencia de género será obligatoria, ya que en ella va a recaer la responsabilidad de que la comunicación sea certera, esta mediadora podrá acompañar a las mujeres o también podrá existir la figura en los centros de atención a las víctimas, como comisarias, centros de salud, juzgados, centros de acogida. Así mismo es imprescindible la formación de profesionales de los diferentes dispositivos de atención, que permita la prevención, detección precoz, asistencia, atención de las víctimas. Las mujeres sordas tienen el derecho de ser usuarias de todos los servicios de atención a la violencia de género, pero presentan dificultades para la comunicación relacionadas con la desconfianza e inseguridad que la mujer sorda siente al verse con profesionales que no conocen su realidad, y que deben ofertarlas soluciones para poder salir de la situación en la que se encuentran.

La respuesta correcta es: Todas son correctas.

Pregunta **7**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

En el manifiesto de las mujeres con Discapacidad de Europa, se reconoce:

Seleccione una:



a.

El derecho de niñas y mujeres con discapacidad a vivir en libertad y seguridad debe ser plenamente reconocido.



b.

La violencia ejercida contra niñas y mujeres con discapacidad es un problema muy grave; las estadísticas muestran su vulnerabilidad.



c.
Se deben ofrecer a las mujeres con discapacidad garantías de protección contra la violencia física, psicológica y sexual.



d.
Todas son ciertas

Retroalimentación

d. En el manifiesto de las mujeres con Discapacidad de Europa: en el epígrafe de violencia, abuso sexual y seguridad se apunta “el derecho de las niñas y mujeres con discapacidad a vivir en libertad y seguridad debe ser plenamente reconocido”. “La violencia ejercida contra las niñas y mujeres con discapacidad es un problema muy grave y las estadísticas muestran que su vulnerabilidad las expone a todo tipo de violencia. Se deben ofrecer a las mujeres con discapacidad garantías de protección contra la violencia física, psicológica y sexual. Especial importancia tienen estas garantías para las mujeres con discapacidad que deben permanecer en hospitales, centros de readaptación y demás instituciones, y para aquellas que no son capaces de representarse a sí mismas”.

La respuesta correcta es: Todas son ciertas

Pregunta **8**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Una de las siguientes manifestaciones no es característica del abuso emocional o psicológico en personas con discapacidad.

Seleccione una:



a.
Aislamiento social.



b.
Maltrato verbal.



c.
Intimidación, chantaje emocional.



d.
Permitir la toma de decisiones por ella misma.

Retroalimentación

d. Opinar hablar o tomar decisiones por ella, negación del derecho para tomar decisiones.

La respuesta correcta es: Permitir la toma de decisiones por ella misma.

Pregunta **9**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Tener infección por el VIH puede ser un factor de riesgo ante la violencia de género. Señale la respuesta correcta:

Seleccione una:



a.

Las mujeres con infección por el VIH pueden estar en riesgo de sufrir episodios de violencia tras comunicar su estado serológico a sus parejas.



b.

Distintos estudios indican que los índices de violencia de género que sufren las mujeres con el VIH son similares a los que sufren las mujeres que no están infectadas e indican también que su intensidad y gravedad parece ser más severa para las primeras.



c.

Las mujeres que se encuentran en una relación de violencia o de abuso sexual, aumentan el riesgo de infección por VIH.



d.

Todas son correctas.

Retroalimentación

d. Tener infección por el VIH puede ser un factor de riesgo ante la violencia de género. Se ha mostrado que las mujeres con infección por el VIH pueden estar en riesgo de sufrir episodios de violencia, desde insultos hasta agresiones físicas y sexuales tras comunicar su estado serológico a sus parejas. Aunque distintos estudios indican que los índices de violencia de género que sufren las mujeres con el VIH son similares a los que sufren las mujeres que no están infectadas, su intensidad y gravedad parece ser más severa para las primeras. Las mujeres que se encuentran en una relación de violencia o de abuso sexual aumenta considerablemente el riesgo de infección por VIH, debido al temor a las consecuencias de oponerse a una relación sexual no deseada, al rechazo si intenta negociar relaciones sexuales más seguras, y a la propia coerción y manipulación emocional a la que se ven sometidas. Las mujeres con infección por el VIH pueden tener un temor especial a que se haga público su estado serológico, ya que la infección por VIH continúa siendo una enfermedad estigmatizante, que provoca numerosas situaciones de discriminación en diferentes ámbitos. Este mismo estigma se superpone al relacionado con la violencia de género, lo que puede hacer más difícil su detección.

La respuesta correcta es: Todas son correctas.

Pregunta **10**

Incorrecta

Se puntúa 0,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Señale la respuesta incorrecta sobre la discapacidad:

Seleccione una:

a. Puede ser considerada como una variable que contribuye a la construcción de la identidad.

b. Afecta de igual modo a mujeres y hombres.

c. El estudio de la discapacidad precisa la incorporación del género, completando así los enfoques del modelo social.

d. Las mujeres con discapacidad tienen conflicto con su identidad de género.

Retroalimentación

b. La discapacidad puede ser considerada como una variable que contribuye a la construcción de la identidad y la personalidad. El modo en que afecta a mujeres y hombres es diferente debido a la representación mental y simbólica, marcada por los estereotipos y roles existentes entre hombres y mujeres en nuestra sociedad.

La respuesta correcta es: Afecta de igual modo a mujeres y hombres.

Pregunta 11

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Las siglas ATENPRO, hacen referencia a:

Seleccione una:

a. Servicio Telefónico de atención y protección para víctimas de la violencia de género.

b. Servicio Telefónico de atención y prevención para víctimas de la violencia de género.

c. Servicio Telefónico de atención y préstamo para víctimas de la violencia de género.

d. Servicio Telefónico de atención y permisos para víctimas de la violencia de género.

Retroalimentación

a. El Servicio Telefónico de Atención y Protección para víctimas de la violencia de género (ATENPRO)

La respuesta correcta es: Servicio Telefónico de atención y protección para víctimas de la violencia de género.

Pregunta **12**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

La Comisión para la investigación de Malos tratos a Mujeres es incorrecto que

Seleccione una:

a. Se gestiona a nivel de Comunidades autónomas y existe en todos los ayuntamientos de España.

b. Realiza programas de atención y apoyo a mujeres víctimas de malos tratos.

c. Sensibiliza y denuncia la problemática de la violencia doméstica.

d. Lleva a cabo estudios que ayudan a esclarecer la realidad actual.

Retroalimentación

a. La Comisión para la investigación de Malos tratos a Mujeres es un recurso que se gestiona a nivel de ayuntamientos y existe en muchas ciudades de España.

La respuesta correcta es: Se gestiona a nivel de Comunidades autónomas y existe en todos los ayuntamientos de España.

Pregunta **13**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

El desarrollo de una percepción negativa de la propia valía en respuesta a la situación actual de maltrato corresponde al diagnóstico de enfermería de:

Seleccione una:

a.
Ansiedad.

b.
Baja autoestima crónica.

c.
Baja autoestima situacional.

d.
Desesperanza.

Retroalimentación

c. Baja autoestima situacional: desarrollo de una percepción negativa de la propia valía en respuesta a la situación actual de maltrato.

La respuesta correcta es: Baja autoestima situacional.

Pregunta **14**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Para proporcionar a las mujeres que sufren violencia apoyo en la toma de decisiones, deberemos realizar las siguientes actividades:

Seleccione una:

a.
Informar sobre la existencia de puntos de vista alternativos.

b.
Informar sobre las soluciones de forma clara y con todo el apoyo.

c.
Ayudar a la mujer a identificar las ventajas e inconvenientes de cada alternativa.

d.
Todas son actividades para el apoyo en la toma de decisiones.

Retroalimentación

d. Para proporcionar información y apoyo a la mujer para que tome una decisión sobre la asistencia sanitaria, debemos realizar las siguientes actividades: Ayudar a la mujer a que pueda explicar la decisión a otras personas. Informar a la mujer sobre la existencia de puntos de vista alternativos y las soluciones de forma clara y con todo el apoyo. Ayudar a la mujer a identificar las ventajas e inconvenientes de cada alternativa.

La respuesta correcta es: Todas son actividades para el apoyo en la toma de decisiones.

Pregunta **15**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Sobre la Coordinación y la colaboración intersectorial para la lucha contra la violencia machista, señale la respuesta correcta:

Seleccione una:

a.

Cada profesional debe conocer los recursos disponibles a nivel nacional, autonómico, provincial y municipal con el fin de facilitar su uso adecuado.

b.

Los profesionales de trabajo social representan una figura de enlace esencial en el proceso de derivación de las mujeres.

c.

La derivación debe suponer continuidad de atención por profesionales de la salud (matronas, enfermería y medicina).

d.

Todas son correctas.

Retroalimentación

d. La coordinación y colaboración intersectorial y el conocimiento de los recursos es imprescindible para luchar contra la violencia machista. Es importante que cada profesional conozca los recursos específicos disponibles a nivel nacional, autonómico, provincial y municipal, y sus características con el fin de facilitar su utilización adecuada. Profesionales de trabajo social representan una figura de enlace esencial en el proceso de derivación de las mujeres; la derivación a un recurso de la mujer debe suponer continuidad de atención por parte de profesionales de la salud (matronas, enfermeras, profesionales de la medicina), este seguimiento será esencial.

La respuesta correcta es: Todas son correctas.

Pregunta **16**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Como factores relacionados con la "Desesperanza" encontramos:

Seleccione una:

a.
Deterioro del estado fisiológico.

b.
Estrés de larga duración.

c.
Pérdida en la creencia de los valores trascendentales.

d.
Todos son factores relacionados.

Retroalimentación

La respuesta correcta es: Todos son factores relacionados.

Pregunta **17**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Entre los indicadores de control y maltrato psicológico en adolescentes, es correcto:

Seleccione una:

a.
Ha intentado aislarla de tus amigos. No le gusta que vaya a ninguna parte sin él.

b.
No le gustan sus amigos y le habla mal de ellos. Le hace creer que ella no vale nada.

c.
Se burla, la insulta y la ridiculiza; la avergüenza en público.

d.
Todas son correctas.

Retroalimentación

d. Entre los Indicadores de control y maltrato psicológico encontramos: Ha intentado aislarte de tus amigos. No le gusta que vayas a ninguna parte sin él. Cada vez que estáis con amigos, se pone borde y monta numeritos. A veces te deja plantada. No le gustan tus amigos y te habla mal de ellos. Te hace creer que no vales nada. Se burla de ti, te insulta y te ridiculiza. Te avergüenza en público. No se fía de ti, te acusa injustamente de coquetear con otros chicos. Critica constantemente tus opiniones o tu forma de pensar. Te trata como si fueras menos competente que él. No suele valorar ni alabar tus cualidades o tus aciertos.

Encuentra defectos en casi todo lo que haces. Sientes que cuando le cuentas tus cosas muestra poco interés. Te ha pegado, empujado alguna vez. Alguna vez se pone tan nervioso contigo que sientes miedo. Dice que le provocas, que “le llevas la contraria”, para que “salte”. Te amenaza con mensajes en el móvil o Internet. Ha difundido mensajes, insultos o imágenes tuyas por Internet o móvil sin tu permiso. Te ha grabado sin que tú lo supieras, etc.

La respuesta correcta es: Todas son correctas.

Pregunta 18

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Entre los objetivos del servicio ATENPRO, no encontramos

Seleccione una:

a.
Proporcionar seguridad y tranquilidad a las usuarias del servicio.

b.
Garantizar una atención inmediata ante situaciones de emergencia.

c.
Potenciar la autoestima y la calidad de vida.

d.
Derivar a otros servicios para el seguimiento de la situación.

Retroalimentación

d. Realizar un seguimiento activo de la situación en que se encuentran las usuarias, a través del contacto periódico con el centro de atención. Todo ello como parte de un proceso de recuperación integral

La respuesta correcta es: Derivar a otros servicios para el seguimiento de la situación.

Pregunta 19

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Sobre la trata de mujeres y niñas, señale la respuesta incorrecta

Seleccione una:

a.

Es un delito grave que atenta contra la libertad y los derechos humanos, vulnera la dignidad de la persona, su libertad e igualdad.



b.

Está relacionada directamente con la superior posición de las mujeres en la sociedad.



c.

Es una forma de esclavitud que convierte a las mujeres en mercancía y uno de los negocios ilícitos más lucrativos.



d.

Está atravesada por las desigualdades de género en la educación, formación, segregación laboral, ámbito de formación o laboral, lo que sitúa a las mujeres en una posición social y económica difícil que las hace más vulnerables a la captación por las mafias.

Retroalimentación

b. La trata de mujeres y niñas es un delito grave que atenta contra la libertad y los derechos humanos, vulnera la dignidad de la persona, su libertad e igualdad, la mayoría de las víctimas son mujeres, porque la trata está relacionada directamente con la inferioridad de las mujeres en la sociedad y por la feminización de la pobreza, es una forma de esclavitud que convierte a las mujeres en mercancía y uno de los negocios ilícitos más lucrativos. Está atravesada por las desigualdades de género en la educación, formación, segregación laboral, ámbito de formación o laboral, lo que sitúa a las mujeres en una posición social y económica difícil que las hace más vulnerables a la captación por las mafias, atentando contra el derecho a la vida, la libertad, la integridad física y moral, la libertad sexual, la salud, la intimidad y la dignidad humana.

La respuesta correcta es: Está relacionada directamente con la superior posición de las mujeres en la sociedad.

Pregunta **20**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Son actividades de enfermería para una escucha activa las siguientes excepto.

Seleccione una:



a.

Mostrar conciencia y sensibilidad hacia las emociones.



b.

Mostrar interés por la mujer.



c.

Guiar a la mujer en la identificación de sentimientos dolorosos de culpa.

d. Escuchar los mensajes y sentimientos inexpresados y atender al contenido de la conversación.

Retroalimentación

c. Estar atentas al tono, ritmo volumen, entonación e inflexión de la voz. Mostrar conciencia y sensibilidad hacia las emociones. Mostrar interés por la mujer. Escuchar los mensajes y sentimientos inexpresados y atender al contenido de la conversación. Estar atentas al tono, ritmo volumen, entonación e inflexión de la voz. Guiar a la mujer en la identificación de sentimientos dolorosos de culpa corresponde a la Intervención de Facilitar la expresión del sentimiento de culpa

La respuesta correcta es: Guiar a la mujer en la identificación de sentimientos dolorosos de culpa.

Pregunta **21**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Sobre la Asociación de mujeres ALMA contra la violencia de género, señale la respuesta incorrecta:

Seleccione una:

a. Nace ante la necesidad de proteger a las mujeres que sufren Violencia de Género y a sus hijas/os.

b. Actualmente pueden disponer de sistemas de seguridad electrónicos todas las mujeres que sufren violencia de género, convivan o no con su agresor.

c. Imparte charlas y realiza actos por todo el territorio nacional con el fin de concienciar a la sociedad.

d. Realiza alianzas con otras ONGS e instituciones que permitan ayudar al mayor número de mujeres Víctimas de Violencia de Género.

Retroalimentación

b. La Asociación ALMA contra la Violencia de Género nace ante la necesidad existente en la sociedad, de poder proteger a todas las mujeres que sufren Violencia de Género y a sus hijas/os. En la actualidad, solamente pueden disponer de sistemas de seguridad electrónicos las mujeres que presentan denuncia o no conviven con su agresor. Esto hace que la mayoría de las mujeres que sufre esta situación no pueda disponer de un sistema de auxilio que tenga a mano en cualquier momento y no sea detectado por su agresor.

La respuesta correcta es: Actualmente pueden disponer de sistemas de seguridad electrónicos todas las mujeres que sufren violencia de género, convivan o no con su agresor.

Pregunta **22**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

El Teléfono 016 - 016 online, es incorrecto:

Seleccione una:

a.

Es un servicio del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, por medio de la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género.

b.

Presta servicio telefónico de información y de asesoramiento jurídico en materia de violencia de género.

c.

Informa sobre recursos y derechos de las víctimas en materia de empleo, servicios sociales, ayudas económicas, asistencia, acogida, etc.

d.

Presta atención telefónica en 112 idiomas.

Retroalimentación

d. Asesoramiento jurídico especializado, de 9 a 21 horas, de lunes a viernes, y de 12 a 20 horas los sábados, domingos y festivos. Atención telefónica en 52 idiomas.

La respuesta correcta es: Presta atención telefónica en 112 idiomas.

Pregunta **23**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Señale la respuesta correcta respecto al Modelo Transteórico del cambio (Prochaska y Di Clemente), como Metodología para la prevención e intervención en violencia de género en los centros de tratamiento de trastornos adictivos.

Seleccione una:

a.

Cambio comportamental como proceso, trabajando desde los diferentes niveles de motivación para el cambio.

b.

Pretende que la mujer controle su propia vida relacionado con las elecciones, decisiones, y acciones.

c.

Asume plenamente el derecho de las personas para desarrollar competencias o habilidades que les capaciten para prevenir y resolver problemas.

d.

Enseñar a la mujer pautas de reconocimiento de violencia de género para evitar las recaídas.

Retroalimentación

a. Modelo transteórico del cambio (Prochaska y Di Clemente). Cambio comportamental como proceso, trabajando desde los diferentes niveles de motivación para el cambio.

La respuesta correcta es: Cambio comportamental como proceso, trabajando desde los diferentes niveles de motivación para el cambio.

Pregunta **24**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Al valorar el Patrón Cognitivo-Perceptivo encontramos:

Seleccione una:

a.

Dificultades de concentración.

b.

Pérdida de memoria e incapacidad para la comprensión.

c.

Cuadros de dolor crónico (cefaleas, migrañas, dolor pélvico o dorso lumbalgias).

d.

Todas son correctas.

Retroalimentación

d. Patrón 6. Cognitivo-Perceptivo (Necesidad 14. Aprender) Las mujeres manifiestan dificultades de concentración, pérdida de memoria e incapacidad para la comprensión y evaluación de su propia situación debido a la sobrecarga emocional y física a la que están sometidas. Asociados al maltrato físico o psicológico se manifiestan cuadros de dolor crónico (cefaleas, migrañas, dolor pélvico o dorso lumbalgias).

La respuesta correcta es: Todas son correctas.

Pregunta **25**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Sobre el Proyecto Esperanza, señale la respuesta correcta

Seleccione una:

a.

Desarrolla un programa de apoyo integral para mujeres víctimas de la trata de seres humanos con fines de explotación en la prostitución, servicio doméstico, trabajos forzados u otros en condiciones de esclavitud.

b.

Cuenta con un equipo multidisciplinar de profesionales que considera la trata de personas una violación de los derechos humanos.

c.

Colabora con otras organizaciones en el marco de la Red Española Contra la Trata de Personas y de la Alianza Global contra la Trata de Mujeres (GAATW).

d.

Todas son ciertas.

Retroalimentación

d. El Proyecto Esperanza: Desarrolla un programa de apoyo integral para mujeres víctimas de la trata de seres humanos con fines de explotación principalmente en la prostitución y también en el servicio doméstico, matrimonios serviles, trabajos forzados u otros en condiciones de esclavitud. El Proyecto cuenta con un equipo multidisciplinar de profesionales que considera la trata de personas una violación de los derechos humanos. El equipo lo conforman abogadas, educadoras, trabajadoras sociales, mediadoras interculturales, psicólogas, etc. El Proyecto ESPERANZA colabora estrechamente con otras organizaciones en el marco de la Red Española Contra la Trata de Personas y de la Alianza Global contra la Trata de Mujeres (GAATW). Editan una Revista voces contra la trata de mujeres

La respuesta correcta es: Todas son ciertas.

Pregunta **26**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Como profesionales, y sobre la violencia de género en mujeres mayores, es cierto que debemos:

Seleccione una:

a.

Tener una postura activa de búsqueda ante signos de sospecha y factores de mayor vulnerabilidad.

b.

Establecer una relación de confianza con las mujeres que permita que estas cuenten su problema, con el fin de realizar una detección precoz.

c.

Tener formación en violencia triplica la capacidad de detección de casos.

d.

Todas son correctas.

Retroalimentación

d. La violencia de género en mujeres mayores. Lo primero que tenemos que hacer es ponernos las gafas moradas “la otra mirada”, ver más allá de los relatos de las mujeres. Tener una postura activa de búsqueda ante signos de sospecha y factores de mayor vulnerabilidad. Establecer una relación de confianza con las mujeres que permita que estas cuenten su problema, con el fin de realizar una detección precoz. Respetar las decisiones de las mujeres y acompañarlas en el proceso. Contar con una adecuada formación, efectiva coordinación institucional e interinstitucional. Las mujeres mayores reciben menos malos tratos físicos por esta razón se puede pensar que son menos graves o que no existen. Pero el aislamiento social, los sentimientos de indefensión, desvalorización, o el control personal continuo son un tipo de maltrato psicológico frecuente en mujeres mayores, que la mayoría de las veces pasan desapercibidos. Las enfermeras y matronas deben romper con los estereotipos que mantienen la violencia en las mujeres mayores, y que nos pueden hacer pensar que el cambio es imposible. Las investigaciones señalan que profesionales formados en violencia triplican la capacidad de detección de casos . En estas edades la violencia está más invisibilizadas que en otras, tendiendo a la normalización y a la resignación.

La respuesta correcta es: Todas son correctas.

Pregunta **27**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Señale la respuesta correcta sobre las mujeres con alguna discapacidad:

Seleccione una:

a.

Se encuentran en una situación de especial vulnerabilidad a la violencia de género y a otros tipos de violencias.

b.

Permanecen en esta situación durante menos tiempo.



c.

Se encuentran en mejor situación que el resto de las mujeres debido a factores específicos de la discapacidad.



d.

Existe una mayor credibilidad a la hora de denunciar la violencia a personas del entorno familiar, profesionales de servicios sociales y de la salud.

Retroalimentación

a. Las mujeres con alguna discapacidad física, sensorial o psicológica se encuentran en una situación de especial vulnerabilidad a la violencia de género y a otros tipos de violencias, permanecen en esta situación durante más tiempo y se encuentran en peor situación que el resto de las mujeres debido a factores específicos de la discapacidad. Existe una menor credibilidad a la hora de denunciar la violencia a personas del entorno familiar, profesionales de servicios sociales y de la salud, debido a la creencia de la incapacidad de las mujeres para identificar como malos tratos el abandono físico o emocional o sutil, no son conscientes del problema, ya que muchas veces se normalizan como parte de sus cuidados, tienen una menor información acerca de lo que es apropiado/inapropiado en aspectos relacionados con la sexualidad, por lo que aumenta el riesgo de abuso sexual, varía la interpretación del concepto de maltrato según el grado de discapacidad. A esto hay que sumar otros condicionantes sociales como vivir en entornos que favorecen la violencia: familias desestructuradas, o convivencia en residencia, pisos tutelados, centros de día etc

La respuesta correcta es: Se encuentran en una situación de especial vulnerabilidad a la violencia de género y a otros tipos de violencias.

Pregunta **28**

Incorrecta

Se puntúa 0,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

Que preguntas realizaremos, para la valoración del Patrón 1. Percepción manejo de la salud.

Seleccione una:



a.

¿Siente malestar, problemas de estómago, o problemas para tragar?



b.

¿Qué cosas relevantes usa para mantenerse sana?



c.

¿Nota cambios en el ritmo intestinal asociados a ansiedad y estrés?



d.

Todas son correctas.

Retroalimentación

b. ¿Siente malestar, problemas de estómago, o problemas para tragar? (patrón nutricional-metabólico). ¿Qué cosas relevantes usa para mantenerse sana? (Patrón Percepción manejo de la salud) ¿Nota cambios en el ritmo intestinal asociados a ansiedad y estrés? (patrón eliminación). ¿Su pareja controla los gastos? (Patrón Actividad -ejercicio).

La respuesta correcta es: ¿Qué cosas relevantes usa para mantenerse sana?

Pregunta **29**

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

Marcar pregunta

Enunciado de la pregunta

El Marco normativo de atención al colectivo de mujeres sordas, contiene todo lo siguiente excepto:

Seleccione una:

a.

Asume medidas prioritarias para proteger a víctimas vulnerables, con independencia del origen, religión o de cualquier otra circunstancia personal o social.

b.

Ley de igualdad de oportunidades, no discriminación y accesibilidad universal de las personas con discapacidad.

c.

Está pendiente de emitir leyes que reconozcan las lenguas de signos españolas.

d.

El Texto Refundido de la Ley General de Derechos de las Personas con Discapacidad y de su inclusión social, que, por primera vez, unifica toda la normativa existente en la materia.

Retroalimentación

c. La violencia de género en mujeres sordas. Marco normativo de atención al colectivo de mujeres sordas, incluye la Ley 27/2007, de 23 de octubre, por la que se reconocen las lenguas de signos españolas y se regulan los medios de apoyo a la comunicación de las personas sordas.

La respuesta correcta es: Está pendiente de emitir leyes que reconozcan las lenguas de signos españolas.

Pregunta **30**

Incorrecta

Se puntúa 0,00 sobre 1,00

Enunciado de la pregunta

Según el modelo médico explicativo para el abordaje de la discapacidad, señale la respuesta incorrecta

Seleccione una:

a.

La discapacidad es un problema personal que requiere cuidados médicos prestados en forma de tratamiento individual por profesionales.

b.

La discapacidad es un conjunto de condiciones, muchas de las cuales son creadas por el ambiente social.

c.

El tratamiento de la discapacidad está encaminado a la curación o a una mejor adaptación de la persona y a un cambio de conducta

d.

En el ámbito político la respuesta principal es la de modificar o reformar la política de atención de la salud.

Retroalimentación

b. El modelo médico explicativo para el abordaje de la discapacidad explica que la discapacidad es un problema personal que requiere cuidados médicos prestados en forma de tratamiento individual por profesionales. El tratamiento de la discapacidad está encaminado a la curación o a una mejor adaptación de la persona y a un cambio de conducta. La cuestión primordial es la atención sanitaria. En el ámbito político la respuesta principal es la de modificar o reformar la política de atención de la salud.

La respuesta correcta es: La discapacidad es un conjunto de condiciones, muchas de las cuales son creadas por el ambiente social.